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Procès-‐Verbal	  d’Assemblée	  Générale	  
Séance	  du	  :	   30.05.2012	  
Heure	  :	   	   20h.20	  
Lieu	  :	   	   Local	  du	  Club	  Alpin	  Nyon	  
Présents	  :	   30	  
Excusés	  :	  	   26	  

	  

1. Ouverture	  de	  l’assemblée,	  salutations	  et	  approbation	  de	  l’ordre	  du	  
jour	  
	  
La	  Présidente	  ouvre	  l’assemblée	  à	  20h.20.	  Elle	  souhaite	  la	  bienvenue	  et	  remercie	  chacun	  pour	  
sa	  présence.	  	  
	  
Un	  point	  14	  bis,	  concernant	  le	  75ème	  anniversaire	  du	  club,	  est	  ajouté	  à	  l’ordre	  du	  jour.	  L’ordre	  
du	  jour	  tel	  que	  présenté,	  ainsi	  que	  la	  modification	  proposée,	  sont	  acceptés	  à	  l’unanimité.	  	  

2. Contrôles	  des	  présences	  
	  

Le	  contrôle	  des	  présences	  est	  effectué	  selon	  les	  listes	  qui	  circulent	  en	  début	  d’assemblée.	  30	  
personnes	  sont	  présentes	  et	  26	  excusées.	  Le	  quorum	  étant	  atteint,	  l’assemblée	  Générale	  peut	  
démarrer.	  
	  

3. Approbation	  du	  PV	  de	  l’AG	  du	  8	  juin	  2011,	  et	  de	  l’assemblée	  
ordinaire	  du	  15	  février	  2012	  
	  
La	  lecture	  du	  PV	  de	  l’assemblée	  ordinaire	  du	  15	  février	  2012	  est	  supprimée,	  du	  fait	  du	  retard	  
de	  notre	  secrétaire,	  Richard	  Stoecklin,	  retenu	  par	  son	  travail.	  	  
	  
Une	  erreur	  est	  signalée	  dans	  le	  PV	  de	  l’AG	  du	  8	  juin	  2011.	  Pierre	  Girard	  manque	  au	  niveau	  des	  
membres	  du	  comité.	  Le	  PV,	  tel	  que	  modifié	  est	  accepté.	  

4. Admissions,	  démissions,	  radiations,	  mutations	  et	  membres	  
d’honneur	  

	  
La	  Présidente	  donne	  lecture	  des	  listes	  des	  admissions	  et	  démissions	  enregistrées	  durant	  cette	  
saison.	  	  
Nous	  avons	  enregistrés	  10	  nouveaux	  membres,	  et	  22	  démissions.	  Pour	  la	  majorité,	  les	  
démissions	  ont	  été	  décidées	  par	  le	  comité,	  pour	  non-‐paiement	  répétitif	  des	  cotisations.	  

5. Rapport	  de	  la	  Présidente	  
	  

La	  Présidente	  lit	  son	  rapport	  détaillé	  qui	  se	  résume	  ainsi	  :	  
L’année	  ski-‐club,	  débute	  avec	  2	  repas	  (broche	  à	  la	  Cabane	  et	  le	  souper	  chasse)	  qui	  attirent	  
depuis	  quelques	  années	  beaucoup	  de	  personnes.	  
	  

Ski	  Club	  Nyon	  



Assemblée	  Générale	  du	  30	  mai	  2012	   Page	  2	  
	  

Pour	  ce	  qui	  est	  de	  l’hiver,	  nous	  avons	  eu	  des	  conditions	  exceptionnelles	  et	  des	  températures	  
dignes	  du	  Grand	  Nord.	  Toutes	  les	  activités	  prévues	  ont	  pu	  avoir	  lieu	  dans	  d’excellentes	  
conditions,	  même	  s’il	  a	  fallu	  ajouter	  quelques	  couches	  d’habits.	  
	  
Cette	  saison	  aura	  vu	  naître	  un	  nouveau	  groupe	  compétition,	  ainsi	  qu’une	  nouvelle	  section	  ski	  
de	  fond.	  
	  
Les	  offres	  jeunesse	  ont	  toujours	  autant	  de	  succès	  et	  affichent	  complet.	  Notre	  course	  populaire	  
fut	  également	  encore	  un	  succès,	  avec	  son	  lot	  d’habitués.	  
	  
Un	  seul	  point	  noir	  est	  cependant	  à	  relever	  :	  le	  manque	  d’intérêt	  et	  le	  peu	  de	  participants	  lors	  
des	  sorties	  à	  ski,	  ce	  qui	  devrait	  pourtant	  être	  l’activité	  principale	  d’un	  ski-‐club.	  Si	  l’on	  remarque	  
un	  intérêt	  très	  marqué	  pour	  les	  activités	  gastronomiques,	  il	  en	  est	  tout	  le	  contraire	  des	  
activités	  sportives	  et	  la	  pratique	  de	  notre	  sport,	  le	  ski.	  Il	  y	  a	  de	  quoi	  se	  poser	  des	  questions	  et	  le	  
comité	  en	  tiendra	  compte	  au	  moment	  d’établir	  le	  prochain	  calendrier.	  
	  
La	  Présidente	  tient	  à	  remercier	  tous	  les	  responsables	  de	  commissions,	  et	  particulièrement	  ceux	  
qui	  effectuaient	  leur	  première	  saison	  dans	  leur	  nouveau	  mandat.	  	  
	  
Notre	  club	  est	  maintenant	  dans	  sa	  75ème	  année	  et	  deux	  grosses	  journées	  nous	  attendent.	  La	  
première	  le	  16	  juin,	  où	  nous	  aurons	  besoin	  d’un	  maximum	  de	  volontaires,	  et	  notre	  soirée	  de	  
Gala	  le	  17	  novembre.	  Le	  comité	  du	  75ème	  est	  bien	  en	  place,	  mais	  se	  concentre	  pour	  le	  
moment	  sur	  la	  journée	  du	  16	  juin.	  	  
	  

6. Rapport	  de	  la	  caissière	  du	  Ski	  Club	  
	  
Innovation	  cette	  année,	  les	  comptes	  pour	  la	  saison	  sont	  présentés	  sur	  écran.	  	  	  La	  situation	  est	  
parfaitement	  saine	  mais	  quelques	  remarques	  ou	  questions	  sont	  soulevées.	  	  
	  
Jean-‐François	  Faessler	  demande	  ce	  qu’est	  le	  stock	  souvenirs.	  Nathalie	  lui	  répond	  qu’il	  s’agit	  du	  
stock	  de	  l’année	  dernière.	  
	  
Jacques	  Berlie	  demande	  ce	  qu’il	  en	  est	  des	  gravures	  de	  Bergandi.	  Il	  suggère	  de	  les	  sortir	  lors	  du	  
souper	  de	  novembre	  et	  également	  d’enlever	  ce	  poste	  des	  comptes.	  	  	  
	  
Les	  comptes,	  tels	  que	  présentés	  sont	  acceptés	  à	  l’unanimité.	  	  

7. Rapport	  du	  caissier	  de	  la	  Cabane	  
	  
Philippe	  nous	  lit	  son	  rapport	  sur	  la	  saison	  écoulée	  qui	  ne	  suscite	  aucune	  remarque	  particulière.	  	  
Dans	  l’ensemble,	  la	  saison	  a	  été	  très	  bonne,	  avec	  de	  la	  neige	  en	  suffisance.	  La	  cabane	  a	  donc	  
bien	  fonctionné	  et	  par	  conséquent	  la	  vente	  des	  consommations	  aussi.	  	  
	  
La	  fortune	  de	  la	  cabane	  au	  30.4.2011	  s’élevait	  à	  Fr.	  42'279.07,	  moins	  le	  déficit	  de	  Fr.	  228.32	  
pour	  l’exercice,	  le	  capital	  se	  monte	  donc	  à	  Fr.	  42'050.75	  au	  30.4.2012.	  
	  

8. Rapport	  des	  vérificateurs	  des	  comptes	  (SCN	  et	  Cabane)	  
	  
Barbara	  Lerch	  nous	  lit	  le	  rapport	  des	  vérificateurs	  des	  comptes	  du	  Ski	  –Club.	  Le	  résultat	  de	  
l’exercice	  fait	  apparaître	  un	  bénéfice	  de	  Fr.	  9'133.43	  qui,	  ajouté	  à	  la	  fortune	  du	  début	  de	  
l’exercice,	  augmente	  le	  capital	  du	  Ski-‐Club	  à	  Fr.	  66'174.53.	  
	  
Philippe	  nous	  lit	  rapport	  des	  vérificateurs	  des	  comptes	  de	  la	  commission	  de	  Cabane.	  Le	  résultat	  
de	  l’exercice	  fait	  apparaître	  une	  perte	  de	  Fr.	  228,32,	  qui	  retranché	  de	  la	  fortune	  au	  début	  de	  
l’exercice,	  ramène	  le	  capital	  de	  la	  Commission	  de	  Cabane	  à	  42'050.75.	  	  
	  
La	  Cabane	  dispose	  en	  plus	  d’un	  fonds	  de	  rénovation	  de	  Fr.	  5'000.-‐	  
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Les	  différents	  rapports	  sont	  approuvés	  à	  l’unanimité,	  en	  conséquence,	  les	  caissiers	  sont	  
déchargés	  pour	  leur	  gestion	  et	  les	  contrôleurs	  des	  comptes	  libérés	  de	  leur	  mandat.	  	  
	  

9. Rapport	  des	  commissions	  (Cabane,	  OJ,	  compétition,	  mercredis,	  ski	  
de	  fond,	  sorties)	  

Cabane	  
Philippe	  Zuberbühler	  nous	  lit	  son	  rapport	  pour	  la	  saison	  écoulée.	  Pas	  de	  changements	  au	  
niveau	  de	  la	  commission	  de	  cabane.	  	  
La	  saison	  d’été	  a	  très	  bien	  marché	  avec	  25	  week-‐ends	  ouverts	  entre	  mai	  et	  octobre,	  et	  la	  
broche	  du	  club	  attire	  toujours	  autant	  de	  monde.	  Le	  ravitaillement	  quant	  à	  lui	  attire	  nettement	  
moins	  de	  monde,	  mais	  il	  est	  toujours	  aussi	  sympathique.	  
Avec	  le	  bel	  enneigement	  la	  saison	  d’hiver	  a	  démarré	  le	  6	  janvier,	  et	  la	  cabane	  a	  été	  ouverte	  
tous	  les	  week-‐ends	  jusqu’à	  la	  fermeture	  des	  installations	  mécaniques	  le	  18	  mars.	  	  
La	  commission	  de	  Cabane	  a	  organisé	  le	  vendredi	  10	  mai	  2011	  une	  soirée	  aux	  Abériaux	  où	  elle	  
invitait	  les	  gardiens	  et	  leurs	  conjoints	  pour	  une	  information	  avec	  apéritif	  et	  repas.	  	  
Les	  casiers,	  gérés	  par	  Olivier	  Journot,	  trouvent	  de	  plus	  en	  plus	  de	  preneurs	  avec	  une	  
augmentation	  des	  locataires	  de	  8%.	  

OJ	  
Dominique	  Dischinger	  nous	  lit	  le	  rapport	  de	  la	  commission	  OJ	  en	  l’absence	  d’Eric	  Zurkinden.	  
Excellente	  saison,	  avec	  les	  6	  sorties	  prévues	  au	  programme.	  Durant	  toute	  la	  saison,	  la	  neige	  
était	  au	  rendez-‐vous,	  mais	  le	  froid	  également,	  avec	  des	  pointes	  à	  -‐25	  degrés.	  Les	  stations	  
valaisannes	  sont	  toujours	  sans	  concurrence	  au	  niveau	  des	  prix	  des	  abonnements.	  	  
53	  inscriptions	  cette	  saison,	  et	  2	  accidents	  pas	  trop	  graves	  à	  déplorer.	  La	  participation	  aux	  
diverses	  sorties	  se	  monte	  à	  85%,	  et	  ceci	  malgré	  les	  grands	  froids.	  	  
Comme	  l’année	  dernière,	  les	  jeunes	  sont	  encadrés	  par	  14	  monitrices	  et	  moniteurs	  bénévoles	  
dont	  11	  moniteurs	  J+S.	  
Côté	  finances	  notre	  commission	  s’en	  sort	  plus	  qu’honorablement,	  puisqu’elle	  n’a	  utilisé	  que	  Fr.	  
500.-‐,	  sur	  les	  Fr.	  2'500.-‐	  qu’elle	  rapporte.	  	  

Compétition	  
Pierre-‐Alain	  Bron	  nous	  lit	  le	  rapport	  de	  la	  commission	  compétition.	  Le	  groupe	  compétition	  
compte	  8	  membres,	  2	  filles	  et	  6	  garçons,	  constitué	  de	  minimes	  uniquement,	  donc	  âgés	  de	  7	  à	  
11	  ans.	  	  
La	  saison	  a	  commencé	  fin	  septembre	  avec	  les	  entraînements	  physiques	  puis	  sur	  les	  skis	  avec	  
un	  camp	  d’entraînement	  à	  Tignes	  du	  16	  au	  20	  octobre.	  	  
Le	  26	  novembre,	  les	  entraînements	  réguliers	  à	  skis	  ont	  commencé,	  mais	  avec	  le	  peu	  de	  neige	  
en	  début	  de	  saison,	  nous	  nous	  sommes	  rendus	  à	  Saas	  Fee.	  Ce	  n’est	  qu’à	  partir	  du	  11	  janvier	  
que	  les	  entraînements	  à	  la	  Dôle	  ont	  pu	  commencer,	  et	  ceci	  sans	  interruption	  jusqu’au	  21	  mars.	  	  
Entre	  les	  entraînements,	  les	  camps	  et	  les	  courses,	  cela	  représente	  environ	  45	  jours	  de	  ski	  entre	  
octobre	  et	  avril.	  	  
La	  section	  compétition	  a	  participé	  à	  12	  courses	  au	  total	  durant	  cette	  saison.	  	  Lors	  du	  géant	  de	  
la	  Dôle	  nos	  athlètes	  étaient	  tous	  dans	  les	  10	  premiers	  dans	  leur	  catégorie	  avec	  notamment	  
dans	  les	  4	  premières	  positions,	  Ethan	  Graham	  en	  première	  position,	  Luca	  Stoecklin	  en	  
deuxième	  position,	  Christian	  Leser	  en	  troisième	  position	  et	  Thibaud	  Bron	  en	  quatrième	  
position.	  

Mercredis	  
Cédric	  Colin	  et	  Arlette	  Praz	  nous	  donnent	  lecture	  du	  rapport	  de	  la	  commission	  des	  cours	  du	  
mercredi.	  Les	  excellentes	  conditions	  d’enneigement	  de	  cette	  saison	  ont	  permis	  de	  pouvoir	  
organiser	  les	  cinq	  cours	  prévus,	  entre	  le	  11	  janvier	  et	  le	  8	  février.	  	  
Nous	  avons	  constaté	  que,	  probablement	  suite	  à	  l’annulation	  de	  l’hiver	  passé,	  le	  niveau	  général	  
des	  enfants	  cette	  saison,	  était	  beaucoup	  plus	  bas,	  ce	  qui	  a	  mis	  à	  rude	  épreuve	  la	  patience	  des	  
accompagnants	  bénévoles.	  
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Ski	  de	  fond	  
Jacques	  Flückiger	  nous	  donne	  quelques	  informations	  sur	  cette	  nouvelle	  section.	  	  Le	  groupe	  
s’étoffe	  gentiment.	  A	  chaque	  fois	  un	  petit	  groupe,	  mais	  au	  total	  une	  dizaine	  de	  personnes	  qui	  
n’avaient	  jamais	  fait	  de	  ski	  de	  fond	  auparavant	  et	  d’autres	  qui	  se	  sont	  perfectionnées.	  Ce	  
groupe	  devrait	  gentiment	  s’étoffer	  les	  saisons	  prochaines.	  	  

Sorties	  
Comme	  depuis	  quelques	  années,	  le	  programme	  des	  sorties	  était	  composé	  d’une	  sortie	  
raquette-‐fondue,	  2	  sorties	  d’une	  journée	  et	  un	  week-‐end.	  	  
D’une	  manière	  générale,	  une	  participation	  que	  ne	  fluctue	  pas	  par	  rapport	  aux	  saisons	  passées	  
et	  qui	  est	  assez	  décevante	  au	  vu	  des	  offres.	  Etant	  donné	  que	  le	  calendrier	  d’un	  hiver	  n’est	  pas	  
extensible,	  des	  choix	  devront	  probablement	  être	  faits	  et	  le	  manque	  d’intérêt	  sera	  pris	  en	  
compte.	  	  
	  

10. Rapport	  de	  la	  Descente	  de	  la	  Dôle	  
	  
Stéphane	  Rickli	  nous	  lit	  le	  rapport	  de	  la	  descente	  de	  la	  Dôle.	  Les	  courses	  populaires	  se	  sont	  
déroulées	  les	  11	  et	  12	  mars	  avec	  des	  conditions	  de	  neige	  magnifiques	  et	  une	  météo	  au	  beau	  
fixe	  durant	  toute	  la	  manifestation.	  	  
La	  piste,	  parfaitement	  préparée,	  a	  tenu	  ses	  promesses	  avec	  2	  manches	  pour	  les	  115	  
participants	  au	  slalom	  géant	  du	  samedi,	  mais	  également	  pour	  les	  100	  participants	  du	  
dimanche.	  A	  noter	  la	  présence	  de	  toute	  l’équipe	  compétition	  du	  Ski-‐Club,	  qui	  ont	  tous	  
terminés	  dans	  les	  10	  premiers	  de	  leur	  catégorie.	  	  

11. Approbation	  des	  rapports	  et	  décharges	  
	  
Les	  différents	  rapports	  présentés	  sont	  approuvés	  à	  l’unanimité	  par	  des	  applaudissements,	  et	  
décharge	  est	  donnée	  aux	  divers	  responsables.	  	  
La	  Présidente	  en	  profite	  pour	  remercier	  chaleureusement	  les	  différents	  responsables	  de	  
commissions	  pour	  leur	  engagement	  au	  niveau	  du	  Club.	  	  

12. Elections	  Statutaires	  
	  
Notre	  caissière	  actuelle,	  Ines	  Aïm	  a	  décidé	  d’arrêter	  pour	  des	  raisons	  professionnelles.	  	  
La	  Présidente	  propose	  d’élire	  le	  comité	  suivant	  :	  	  
Présidente	  :	  Nathalie	  Vuille	  
Vice-‐	  Présidents	  :	  Natalie	  Bogadi	  et	  Patrick	  Iseli	  	  
Secrétaire	  :	  Richard	  Stoecklin	  
Président	  de	  la	  Cabane	  :	  Philippe	  Zuberbühler	  
Membre	  :	  Pierre	  Girard	  
Caissier	  :	  Sven	  Girard	  
	  
Les	  responsables	  de	  commissions	  restent	  inchangés,	  soit	  :	  	  
Mercredis	  :	  Arlette	  Praz	  et	  Cédric	  Collin	  
OJ	  :	  Eric	  Zurkinden	  
Descente	  :	  Stéphane	  Rickli	  
Ski	  de	  fond	  :	  Jacques	  Flückiger	  
Compétition	  :	  Pierre-‐Alain	  Bron	  

13. Election	  des	  vérificateurs	  des	  comptes	  
	  

Les	  personnes	  suivantes	  terminent	  leur	  mandat	  :	  Jacques	  Berlie,	  Barbara	  Lerch,	  Roseline	  
Hanhart,	  Laurent	  Ravay.	  
Les	  personnes	  suivantes	  entament	  leur	  2ème	  année	  :	  Michel	  Girardet,	  Eric	  Pasche,	  Galinka	  
Gentet,	  Fabrice	  Thorin	  
Les	  personnes	  suivantes	  se	  présentent	  pour	  la	  relève	  :	  Fabrice	  Girard,	  Jacques	  Flückiger,	  
Georges	  Sublet,	  Valérie	  Badan.	  
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14. Budget	  saison	  2012-‐2013	  
	  

Nathalie	  nous	  présente	  en	  détail	  le	  budget	  pour	  la	  saison	  2012-‐2013.	  Ce	  dernier	  ne	  suscite	  
aucun	  commentaire	  et	  il	  est	  accepté,	  tel	  que	  présenté,	  à	  l’unanimité.	  	  

14.bis	  75ème	  anniversaire	  
	  
Nathalie	  nous	  donne	  quelques	  détails	  sur	  l’avancement	  des	  préparations	  pour	  notre	  
manifestation	  du	  75ème	  anniversaire.	  Le	  comité	  mis	  en	  place	  pour	  l’organisation	  avance	  bien,	  
mais	  pour	  l’instant	  la	  priorité	  est	  mise	  sur	  l’organisation	  de	  la	  journée	  du	  16	  juin.	  Elle	  insiste	  
sur	  le	  fait	  que	  c’est	  une	  manifestation	  d’importance,	  et	  qu’il	  est	  demandé	  la	  participation	  d’un	  
maximum	  de	  personnes.	  	  

	  
15. Communications	  diverses	  du	  Comité	  
	  

ASSN	  :	  coup	  de	  gueule	  de	  Michel	  Girardet	  sur	  la	  politique	  municipale	  en	  matière	  de	  sport.	  En	  
effet,	  on	  remarque	  un	  manque	  d’intérêt	  notable	  de	  nos	  municipaux	  pour	  la	  promotion	  du	  
sport	  et	  du	  développement	  des	  infrastructures.	  	  
	  
Nathalie	  nous	  informe	  qu’elle	  a	  décidé	  d’arrêter	  ses	  activités	  au	  sein	  de	  Ski-‐Romand.	  
	  
Notre	  site	  internet	  doit	  être	  revu,	  car	  il	  est	  vieillissant	  et	  plus	  adapté	  aux	  nouvelles	  demandes.	  
De	  plus,	  beaucoup	  de	  personnes	  le	  trouvent	  austère.	  Le	  comité	  va	  regarder	  pour	  une	  nouvelle	  
approche	  et	  voir	  pour	  le	  développement	  d’un	  nouveau	  site,	  beaucoup	  plus	  simple	  à	  gérer	  que	  
l’actuel.	  
	  
Valérie	  Badan	  nous	  donne	  quelques	  informations	  concernant	  l’organisation	  du	  prochain	  Paléo	  
pour	  le	  bar	  du	  Ski-‐	  Club.	  Cette	  année	  les	  différents	  bars	  devront	  être	  décorés	  sur	  le	  thème	  de	  
la	  société	  qu’ils	  représentent.	  Valérie	  est	  donc	  ouverte	  à	  toutes	  propositions	  et	  suggestions	  
concernant	  	  la	  décoration	  de	  notre	  bar,	  qui	  devra	  être,	  bien	  évidemment,	  sur	  le	  thème	  du	  ski	  
et	  de	  la	  montagne.	  Elle	  rappelle	  également	  que	  les	  places	  libres	  comme	  bénévoles	  pour	  
travailler	  au	  bar,	  vont	  en	  priorité	  aux	  membres	  du	  Ski-‐Club.	  
	  

16. Divers	  et	  propositions	  individuelles	  
	  

Aucune	  proposition	  individuelle.	  

A	  l’issue	  de	  l’assemblée	  un	  diaporama	  de	  la	  saison	  écoulée	  est	  projeté.	  	  

	  


